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名古屋市立田代小学校ＰＴＡ 
会長    

生活委員会  

～下校時パトロール～ 

 
日頃は【下校時パトロール】にご協力いただきありがとうございます。 

本日までに実施された下校時パトロールでの皆様からのアンケート結果を 

ご報告いたします。 

 

＜ 赤 ＞ 

・しっかり信号を守れていました。7 割くらいの児童は挨拶を返してくれました。     

・参道は工事が多いため、歩道でも注意が必要な個所があると感じました。 

 ＜ 緑 ＞ 

 ・交通量が多く、飛ばす車が多い。赤になっても止まらないことも多い。子ども達は 

しっかり歩いていました。 

 ・信号待ちの時、前に出すぎていたので内側で待つように伝えました。 

 ＜ 青 ＞ 

 ・左右を見ず安全確認をしないまま横断歩道を渡っていました。左折車が来ても見て 

いない、気づいていない様子でした。 

 ・挨拶がしっかりできていたので気持ちが良かったです。 

 ＜ 白 ＞ 

 ・店舗前の駐車、歩道の往来が多い上に、児童が追いかけっこをしな 

がら帰っている為、かなり危ないです。 

 ・日泰寺参道や周辺で新築等の工事箇所が多く、大型トラックがよく 

通ります。まだこれから始まる工事箇所もあり注意が必要です。 

 ＜ 茶 ＞ 

 ・椙山階段の信号を渡り終わった後、階段に座ったり、遊んだりする子がいました。 

 ・1 年生は下校時の分団で「並んで帰ろう」とお互い声を掛け合って歩いていて意識 

が高いと感じました。 

 ＜ 藤 ＞ 

 ・点滅中の信号でもゆっくり歩いて渡っている児童がいて危険な場面がありました。 

・1 年生でもかなりバラバラになっており分団下校ではなくなっている様子でした。 

 ＜ 桃 ＞ 

 ・自転車、歩行者の邪魔になるような歩き方をしている児童をよく見かけます。 

 ・歩道橋の上で追いかけたり押し合ったりする行為が見られました。  

⽣活委員会だより 

 
 



  

 

 ～５の日パトロール～ 

 

「5 の日（5 日、１５日、25 日）」の登校時間に合わせて、生活委員がパトロールを行

いました。委員の感想をご報告いたします。 

 

・信号待ちの間に分団を整列させ直し、ふざけている子に注意をする頼もしい班長がい

ました。 

 ・救急車に戸惑う児童がいて、緊急車両についての指導が必要だと感じました。 

・学級閉鎖が増えた時に低学年のみで登校している分団があったので、ルール作りが必

要だと感じました。 

 ・信号が点滅した際に無理して走って渡る児童、気にせずノロノロ渡る児童、おしゃべ

りに夢中で赤になっているのに気づかない児童がいました。信号ルールの徹底が必要

だと感じました。 

 ・集合時間を過ぎても全員揃うまで待ち、登校時間の遅くなる分団が気になりました。

また１人で登校する児童もちらほら見かけて心配になります。 

 

 

～全市一斉パトロール～ 

１２月１日、田代学区内の冬のパトロールを生活委員、交通指導員さん、PTA執行部の

協力により実施し、春のパトロールはコロナウイルスまん延防止期間のため個別にパト

ロールを実施しました。 

冬のパトロールを受けて、二つ池公園のベンチの修繕対応を土木事務所に依頼いたしま

した。 

 

～交通指導員さんより～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

【編集後記】学区内のいろいろな場所で工事が進んでおり、車両等の出入りが多くなって

います。これからも児童がより安全に過ごせるようにご家庭でも、お子様と危険ポイント

の確認や、話し合いをしていただければ幸いです。 

 

一年間ありがとうございました。 

横断歩道ではあってはならないことですが、横断歩道での

事故は絶えません。 

自分の渡り方を見直して“止まる”“見る”をしっかりや

って欲しいです。 


